

# Marcel meistert Wurzelfresser-Pokal



Marcel Teucher siegte beim „Wurzelfresserpokal“ in Suhl.

Foto: PB/AL

(AL). Nachdem schon der Auftakt in Uelsen verheißungsvoll begann, haben sich die Endurofahrer vom Team MX-Point.de auch die letzten Wochen auf den deutschen Endurostrecken mit den Gegnern gemessen. Heike Petrick ist der Erfolgsgarant im Team. Die Lausitzerin siegte auch beim 2. Lauf des Damen-cups in Dahlen. Marcel Teucher und Daniel Hänel lieferten sich in der Klasse E1 ein teaminternes Duell was auf den Plätzen 11 und 12 endete. Beide konnten aber bei neblig kaltem Wetter in der Tabelle Plätze gut machen, weil sie die direkten Konkurrenten schlagen konnten. Daniel liegt nun auf Platz 7 und Marcel auf Platz 8.

Marcel Teucher war es auch der am vergangenen Wochen-

ende beim Wurzelfresserpokal in Suhl groß auftrumpfte. Auf der schwierigen Strecke direkt am Ortsrand von Suhl, dominierte der Wiesaer und siegte sowohl in der Klasse 1 und im Championat vor seinen Gegner aus der Deutschen Enduromeisterschaft Markus Röhrig.

Heike Petrick war dagegen international unterwegs. In Spanien und Portugal fanden die ersten beiden Läufe in der Enduro-WM statt. Nach diesen beiden Rennen belegt sie derzeit Platz 4 in der Tabelle.

Die nächsten Auftritte gibt's bei der Enduro-EM im Mai in Polen. Marcel Teucher, Daniel Hänel und Morris Schneider werden am 21. und 22. Mai beim Deutschen Meisterschaftslauf in Venusberg zu erleben sein.